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ATA 003/2022

Aos doze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e vinte e dois/ às onze horas/ reuniu-se ordinariamente/

por videoconferência/ o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a presidência do Professor Dr. Hsu Yuan

Ting/ Vice-Diretor da Faculdade de Medicina/ contando com a participação dos seguintes conselheiros:

Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina)/ Alexandra Medeiros Souza de Freitas
(Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica)/ Andréa Fogaça Soubhia (Coordenador Docente da Área

de Cirurgia - Adjunto)/ Símone de Menezes Karam (Coordenadora Docente da Área de Pediatria), Samuel de
Carvalho Dumíth (Coordenador Docente da Área de População & Saúde)/ Flávio Manoel Rodrigues da SiEva

Júnior (Coordenador do Programa de Pós-Graduaçao em Ciências da Saúde)/ Rodrigo Daike Meucci
(Coordenador do Programa de Pós-Graduaçao em Saúde Pública}/ Gabriel Baracy Klafke (Representante dos

Técnicos Administrativos em Educação), Eduardo Soares Machado (Representante Discente da Graduação) e
Dienefer Venske Bierhals (Representante Discente da Pós-Graduaçao). Ausência sem justificativa: Ari

Gonçalves Uma. Ausência justificada: Daniela Fernandes Ramos Soares. Ausências por motivo de férias:

Cláudio Moss da Silva/ Sandro Schreiber de Oliveira e Nícolle Barnes da Silveira. O Senhor Vice-Presidente
agradece a participação de todos Conselheiros e justifica a ausência do Senhor Diretor, por motivo de férias
e na sequência colocou em discussão os assuntos da pauta/ conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta:

Aprovação da Ata 20/2021 da reunião ordinária realizada em 15/12/2021. Tendo em vista que Ata fora

disponibilizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia

alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 20/2021, foi colocada em

votação sendo aprovada por unanimidade. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 21/2021 da
reunião extraordinária realizada em 15/12/2021. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada
antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma

manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 21/2021, foi colocada em votação
sendo aprovada por unanimidade. Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da solicitação de Alteração de
Regime de Trabalho. Processo: 23116.000071/2022-24. interessada: Professora Simone de Menezes

Karam, de 40 horas com Dedicação Exciusiva, para 40 horas. O Senhor Diretor salienta que consta anexo ao

Processo a ata da reunião da Área de Pediatria, na qual foi aprovada por unanimidade pêlos membros da

área. O Senhor Diretor passou a palavara para a Professora Simone/ para manifestação do seu pedido de

alteração de carga horária. A Professora Simone fala que depois de quinze anos atuando como docente 40

horas/ Dedicação Exclusiva, na Faculdade de Medicina, pretente reabrir consultório e acredita que este é o

melhor momento. Informa também que todos os Projetos de Ensino/ Pesquisa e Extensão que estão em
andamentos vão ser concluídos. Manterá suas atividades como: Disciplina de Genética médica, colaboração

em aulas da Disciplina de Pediatria e para a residência/ consultorias e ambulatório de genética médica. A

Professora Simone salienta que as atividades não serão prejuidicadas/ os Projetos contínuos serão mantidos,

continua temporariamente como Coordenadora da Área de Pediatria e no Núcieo Docente Estruturante. A

Profa. Fabiane fa!a que tem uma dúvida, mas não tem nenhuma objeção com a solicitação da Profa. Simone/

mas antigamente falava-se que tinha a matriz com o número de professores da unidade os que eram 20

horas/ 40 horas ou 40 horas com Dedicação Exclusiva. Também fala que não sabe se ainda está vigente/

porque esta matriz depende para liberação de vagas para a unidade. O Prof. Hsu salienta que FAMED e a
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Área de Pediatria precisa muito da permanência da Prof. Simone. Após o senhor DÍretor colocou em

votação a Alteração de Regime de Trabalho da Professora Simone de Menezes Karam/ de 40 horas com

Dedicação Exclusiva/ para 40 horas/ sendo aprovada por unanimidade. Quarto Assunto da Pauta: Assuntos

Gerais. 11 A Professora Fabiane fala que participou ontem da primeira reunião do Comité de Normas de
2022, está sendo finalizado o calendário 2021/2022, o que está sendo observado que o MEC está
determinando, o retomo das atividades com 200 dias letivos/ o semestre retorna a 12 semanas presenciais.

A Prof. Fabíane fala que foi pauta no NDE/ solicitação da manutenção das auias teóricas oniine e as práticas
aumentarem. A Professora Fabiane fala que parece que no início do primeiro semestre de 2022, retorna

totalmente presencial. Mas não sabemos como vai funcionar com a situação da pandemïa/ com o aumento

do número de casos/ a princípio retornamos o início do semestre presenciai. O calendário deve estar sendo

divulgado no fina! de janeiro, mas não tem nada definido. A Professora Fabiane faia que a PROINFRA está
avaliando o número de alunos nas salas e proposta seria utiiização as salas do novo prédio. O Professor Hsu

fala com o retomo das atividades o distanciamento vai ter que ser avaliado. 2} Relatório de Gestão: A
Professora Simone fala da necessidade em alterar o formato do Relatório de Gestão, pensa em aigo mais

simples e prático, todos concordam com a cfifículade na confecção do Reiatório. O Professor Flávio faia que
também faz o Reíatório pelo ICB e acha que o formato é mais prático e vai enviar o modelo para a FAMED.
Não havendo mais nada a tratar/ o Senhor Diretor agradeceu a participação de todos os presentes e às onze

horas e vinte minutos encerrou a reunião ordinária do Conselho da FAMED. Esta ata/ após aprovada/será

assinada pefo Senhor Presidente e por mím/ que secretariei a Reunião.
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